

**FUNDADORA**

Olga de Juambelz y Horcasitas

**EDITOR**

Yohan Uribe Jiménez

**COEDITORES**

Daniela Ramírez Cervantes

Roberto Carson Mena

**COEDITOR DE FOTOGRAFÍA**

Carlos Campos Rodríguez

**COEDITORA GRÁFICA**

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
**COLABORADORES**

Abraham Esparza/Adela Celorio

Antonio Álvarez Mesta

Angélica López/Alfredo Loera

Cecilia Lavalle/Emiliano Alemán

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Héctor Esparza/Marcela Pámanes

Sandro Mina Muñoz

Pedro Antonio Hernández

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso/Víctor Axel Amarillas

**PUBLICIDAD TORREÓN:**

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

**PUBLICIDAD DURANGO:**

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

**El Siglo de Torreón**

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila

Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169

<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.

Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81

Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58

<http://www.elsiglodedurango.com.mx>**Celsa Impresos**

PRENSA E IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial

Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.

Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: elestimulo.com

La etapa de convertirse en padres de familia, es una de las más trasdentes en la vida de los seres humanos. Dicen que un hijo te cambia la vida, aunque, las opiniones son infinitas. Lo cierto es que los hijos representan una figura importante dentro del núcleo familiar, y las maneras de formar una familia son variadas.

Se puede llegar a ser padre o madre de manera biológica, o también existe el tema de la adopción; la cual es una alternativa para quienes no puedan concebir un bebé. Los niños y niñas que esperan ser adoptados, por lo general vienen de un contexto de desprotección y hasta de violencia, por lo que por medio de dependencias se les busca un lugar sano en el que puedan desarrollarse.

Adoptar en México, es un punto que ha tenido modificaciones, por ejemplo antes se podría realizar el trámite de adopción simple, la cual podía revocarse por decisión de un juez, de la casa hogar, o de los padres adoptivos, es decir el adoptado podría ser devuelto si así se convenía por cualquiera de las tres partes. Ahora, con modificaciones de la ley, quedó vigente la adopción plena, la cual es irrenunciable.

Niños a la carta, el reportaje de esta edición, nos habla del sistema de adopción del país vecino Estados Unidos, el cual puede ser, al criterio de muchos, un proceso cruel en el que muestran a los candidatos a de adopción, más como productos que como seres humanos. Son expuestos en catálogos disponibles en internet y en pasarelas, espacios donde pueden ser vistos y analizados por sus posibles padres. Si al llevarlos a casa la relación no funciona, pueden ser devueltos, así como si fueran mercancía que aguarda nuevamente a ser vista por otros ojos.

Sin duda es un tema que se abre al debate y que nos hace reflexionar sobre la vida de niños y jóvenes de todo el mundo que siguen a la espera de ser abrazados por una familia que los apoye en su desarrollo y sobre todo que los traten de manera digna y no como algo que se puede desechar.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como revistasiglonuevo y en Twitter como @Siglo\_Nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.